

# *Cuba dénonce la manipulation politique de l'affaire de soi-disant attaques acoustiques*

---



La Havane, 29 juin, (RHC).- Carlos Fernandez de Cossio, directeur général des États-Unis au ministère cubain des Affaires étrangères, a dénoncé la manipulation politique par Washington de soi-disant incidents acoustiques soufferts par des diplomates étasuniens en poste à La Havane.

Selon la Maison Blanche, un autre des fonctionnaires de l'ambassade des États-Unis à Cuba aurait présenté de troubles de santé.

Sur son compte Twitter, Carlos Fernandez de Cossio a souligné que le Département d'État nord-américain ne peut pas cacher la manipulation de soi-disant troubles de santé allégués par ses fonctionnaires en poste à La Havane, utilisés avec «opportunisme politique»

Il a critiqué l'usage du terme attaque car après trois mois de recherche, ni les spécialistes cubains ni les spécialistes nord-américains n'ont pu en trouver une seule évidence scientifique.



**Radio Habana Cuba**